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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（１０月３日 第１４回）通常例会             担当：ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

２０１３年１０月３日 

第１３号 （通算２１６８号） 

第１３回（通算２２８９回）例会報告  

日時：２０１３年９月２６日（木）1２：30～１３：３０ 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会      

担当：職業奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 浅利 美恵子 副委員長 

四つのテスト：環境保全委員会 藤川 俊一 委員長    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

本日のお客様（紹介：齊藤 博徳 副会長） 

 先週は友好クラブであります、神戸

南RCと千歳RCが年に一度交流する機

会でありました。ゴルフ組の結果等に

ついては周知の通りです。北海道観光

組と致しましては、初日は元会員の酒

井 宏 様のご厚意の下、札幌・小樽周

辺の観光に行って頂き、2日目は支笏

湖と白老アイヌ民族博物館への観光を

大澤幹事のガイドで行いました。例会

もANAクラウンプラザホテル千歳（藤井総支配人（SAA・

プログラム委員長））の食事へのご配慮、親睦活動委員会の

例会進行、また会員の皆様のご協力により、とても和やかに

格調高くお客様の「おもてなし」が出来ました。ありがとう

ございました。 

 10月のロータリーの特別月間テーマは、「職業奉仕・米

山月間」です。職業奉仕の理念として、「ロータリーの会員

はその一人ひとりが、自分の職業とロータリーの理想とを結

ぶ環である。」とはポール・ハリスの言葉です。米山記念学

会、日本の文化・習慣に触れ、社会参加と社会貢献の意識を

育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に

貢献する事がテーマとなっています。 

 9月18日に千歳中央ＬＣの31周年記念祝賀会に私と五十

嵐 桂一 副幹事で参加して参りました。各クラブ、JC等の会

長・幹事出席で、盛大な記念祝賀例会でした。また、9月24

日全国交通安全運動「セーフティーコール」街頭啓発があり

ました。「交通事故を減らし、被害者を悲しませないよう

に」という想いを胸に、啓発活動に参加してきました。 

～１０月は職業奉仕・米山月間 ～  

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

 前回は神戸南ＲＣの皆様を歓迎する夜間

例会でした。ゴルフ交流、例会後の二次

会、三次会まで大勢の会員に参加頂き、和

やかに親睦交流出来たと思います。ありが

とうございます。 

①前回の歓迎夜間例会、ＡＮＡクラウンプ

ラザホテル千歳１１階のバーラウンジで開

いた二次会に、神戸南ＲＣから来千の全員

（１７名）と千歳の２５名の計４２名が出席しました。また、会場

を幸町の小町ビル「サンタナ」に移しての三次会にも、神戸南ＲＣ

の９名と千歳ＲＣの１３名の計２２名の参加を頂き、和やかに親睦

と交流を深める事が出来ました。 

②前々回例会を受けてくださった「Ｌｉｅｎ（リアン）」さんに

は、行き届いた配慮に感謝します。 

③１０月１０日（木）の丸駒温泉での夜間移動例会への移動手段で

すが、当ホテルからバスが出ます。「歩き組」が１３時３０分発、

「歩かない組」は１６時４５分発です。「歩かない組」のバス車中

ではキリンビール北海道千歳工場様から冷たい飲み物が提供されま

すので、大勢の参加をお願いします。 

④１０月２０日（日）の地区大会に千歳ＲＣから３１名が登録して

います。会場の江別まで送迎バスを用意します。当ホテルを７時３

 

 

 

 

 

 
 

 

千歳セントラルロータリークラブ 坂井 治 様 

お客様ご挨拶（千歳セントラルＲＣ 坂井 治 様） 

  皆さんこんにちは。私はブルー

ファミリア・チャリティコンサートの

後援会長をさせて頂いております、千

歳セントラルＲＣの坂井です。今日は

毎年恒例になっています、ブルーファ

ミリアのPRとチケット販売をさせて

頂きに参りました。今年からＲＡＣも

このコンサートのお手伝いをして貰う

事になりました。先ほど「一般社団法

人ちとせタウンネット」のお二人から映画「ガレキとラ

ジオ」のＰＲをして頂きましたが、彼らもブルーファミ

リアの後援会メンバーであり、千歳Ｒ

ＡＣ入会候補者です。今日は一緒にチ

ケット販売をさせて頂きます。 

～北村千歳ＲＡＣ幹事より～ 

目に障がいを持つメンバーが演奏や劇

をして、毎年皆さんに好評頂いており

ます。是非、コンサートにお越し下さ

いますようお願い致します。 

出席率 

今回：77.7％（9月26日＝42／54、実数） 

確定：96.2％（9月12日＝52／54,うちMu１名） 
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ニコニコBOX 

１．千歳セントラルＲＣ 坂井 治 様 チケット販売へのご協力あり

がとうございました。２．髙橋 都 木曜会会長 神戸南ＲＣとのゴ

ルフ交流会に沢山のご参加ありがとうございました。３．大西 信

也 会員 ２４日のセーフティーコールにご参加頂いた会員の皆様

お疲れ様でした。４．齊藤 博徳 副会長 妻の誕生日に豪華なお花を

頂き、ありがとうございます。５．村上 倫行 会員 明日から東京

国体に行きます。昨年北海道勢は天皇・皇后杯で１６年ぶりの快挙

でした。６．村田 研一 ＰＣ 北洋銀行「はまなす会」で準優勝しま

した。７．大澤 雅松 幹事 ①前々回例会、リアン様の行き届いた

ご配慮に感謝致します。②前回の例会・ゴルフと多くの参加ありが

とうございました。８．武石 忠俊 ＰＣ ９月１５日、松山・藤本

プロのシャムロックにおいてのイベントについて、千歳民報さん始

め各紙に記載されました。９．羽山 昇蔵 会員 フジプラ（藤本会

員）のゴルフコンペで優勝しました。10．斉藤 えみこ 会員 先

週の神戸南ＲＣとのゴルフで３０位、ピタリ賞が当たり色々頂きま

した。11．長澤 邦雄 会員 ゴルフ人生で始めてＢＭになりまし

た。 

本日のニコニコ集計１１名 合計 １４,０00 円  

～忘れられゆく職業奉仕～ 
（以下卓話前段部の概略です。） 

 
 最近では様々な事が原因で「ロータリー

の職業奉仕」が分かり難くなってきた。そ

の要因として、 

①職業奉仕という言葉が、「職業」と「奉

仕」という全く正反対の言葉を合成したロータリー独特の言葉であ

るので、理解し難い。 

②職業奉仕を理解する為には、ロータリーを理解しなければならな

いが、ロータリーという概念には完全なる定説がない。 

③職業奉仕はあくまでも個人で行うものであり、外部から見えない

陰徳である。 

④昨今のＲＣでは、ロータリーの思想などの話は疎んじられ、先輩

から後輩へのロータリー思想の継承が以前ほど十分になされていな

い。 

⑤会長及びロータリー情報委員会が常に「奉仕の理想」を奨励して

いく事が、例会における役目となっている筈なのだが、その慣例が

機能していないクラブが多くなってきたのではないか。 

 

 一方でRIによる職業奉仕の軽視化も大きな原因となっている。 

①「ロータリー倫理訓」が様々な経緯の末、廃止される。 

②「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」という標語がロータ

リーの第二標語に格下げされる。 

③1984年、「決議23-34号」が手続要覧から削除され、1986

年に日本からの猛反対で復活する。1985年からのポリオ・プラス

推進の為、日本からの財団寄付に水をささないようにする為か。 

④DLP、CLPの採用で、職業奉仕委員会は奉仕委員会に含まれ、

あえて作らなくても良いという小委員会に格下げされる。 

⑤1987-88年度、チャールズ・ケラーRI会長による「職業奉仕は

クラブとロータリアンの責任？」、職業を持っていない「クラブ」

が職業奉仕をする事が出来るのか。 

⑥手続要覧で、職業奉仕の大切な文言が削除される。（特に1989

職業奉仕委員会卓話（福田 武男 RI2510地区 職業奉仕委員長） 

会員氏名 

稲川 和伸（いながわ かずのぶ） 

事業名・住所 

稲川農園 千歳市稲穂２丁目２番

３号  

ＴＥＬ・ＦＡＸ 

０１２３－２７－７５５３ 

         （ＦＡＸ兼用） 

ホームページなど 

ありません。 

事業内容 

農園経営 

事業ＰＲなど 

根志越・中央の農園で桜などの苗木育成と販売、及び

不動産賃貸を行っています。 

会員企業紹介（９） 

０分に出発、江別の懇親会終了後、１８時出発予定です。 

⑤新入会員が増えていますので、１０月中に炉辺談話を開けるよ

う準備します。 

⑥クラブ細則の変更手続きがされないまま２年間経過していま

す。過去の論議に立って出来るだけ早く変更出来るよう、ロータ

リー情報･定款細則委員会の開催をお願いします。 

⑦次回１０月３日（木）通常例会はロータリー財団・米山記念奨

学委員会担当で、同委員会の菅原 正行 委員長の卓話です。 

⑧次回１０月３日（木）通常例会の終了後、１４時からフジパー

クゴルフ場で第１回パークゴルフ大会を開きます。参加費１人５

００円で、ご家族も参加出来ます。景品が用意されますので、多

数の参加をお願いします。 

全国交通安全運動「セーフティコール」参加報告 

 9月24日（火）14時30分から15時30分にかけて道道早来千

歳線のＡＮＡクラウンプラザホテル千歳及びイオン千歳店前にて

全国交通安全運動《セーフティーコール》に参加しました。  

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

木曜・パークゴルフ会報告（髙橋 都 会長） 

先日２４日に秋の全国交通安全「セーフ

ティーコール」が行われ、当クラブから

１４名の参加がありました。ご参加頂

き、ありがとうございました。 

社会奉仕委員会より（大西 信也 委員長） 

 来たる１１月７日・８日に、「秋の

ゴルフ一泊旅行」を計画しています。

是非７日・８日は空けておいて下さ

い。また、千歳セントラルＲＣ様よ

り、是非一緒に参加したいと申し出が

ありましたので、その方向で調整した

いと思います。詳細は後程お知らせい

たしますので、沢山のご参加よろしく

お願い致します。 

年、2004年）2004年の文言は・・・、「ロータリーは、職業奉

仕という言葉を使用するにあたって、service（奉仕）という文字

をその一番広い意味で使っており、単に事業或いは専門職務におけ

る取り引き行為や販売された商品を指すのみではなく、相手のニー

ズと境遇に対して正当な考慮を払い、他人に対していつも思いやり

の心を持つ事も指しているのである」・・・このとても大切な部分

が削除される。 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

第１０回理事会開催報告 

 第１０回理事会が９月２６日の例会前に開かれました。理事１

１名中９名が出席しました。（以下１０月の予定です。）   

１０月３日:通常例会（ロータリー財団・米山記念奨学委員会担

当）同委員会の菅原 正行 委員長卓話（終了後、１４時から第１

回パークゴルフ会。夜はＲＡＣ定例会＝Lien「リアン」でガバ

ナー訪問）１０日:丸駒温泉夜間移動例会（健康委員会、親睦活動

委員会担当）２０日:（１７日振替）地区大会［江別］（三役担

当）２４日:通常例会（職業奉仕委員会担当）千歳警察署 永嶋署

長の卓話３１日:早朝例会（環境保全委員会担当）分収造林の手入

れ（夜にＡＮＡクラウンプラザホテル千歳で職業奉仕委員会の勉

強会）～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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